



Mut zur Lücke
beweist diesmal...

Patrice

Wenn Patrice an Studium denkt, kommt nichts. Patrices erstes Lied handelte von Jemand der auf dem ^{elektrischen Stahlband} ~~Stahlband~~ ^{beeinflusst von} ~~Protest songs~~ ^{Protest songs} ~~beeinflusst von~~. Die Idee zu dem Song kam ihm mit 12, wahrscheinlich beeinflusst von 2005 veröffentlichte er sein erfolgreichstes Album "Nile", mit dem er die Charts in Deutschland, Österreich und der Schweiz stürmte. Seine Gedanken danach waren: Dass es ihm zu dem Zeitpunkt nicht bewusst ^{war} Seine Songs singt Patrice teilweise auf Patois, einer jamaikanischen Sprache, die für ihn vor allem Bruch mit Englisch und ^{Melodie} ist. Sein größtes musikalisches Vorbild ist Bob Marley, denn es ist mehr als Musik. Vor allem die Umwelt spielt im Leben von Patrice eine große Rolle. Seine neue Platte "9" besteht aus Bio-Vinyl, das aus recyceltem Altspeseöl hergestellt wird. Auch verzichtet er zum Beispiel auf einen Tourbus, Plastik und baut um sein eigenes Studio auf Jamaika eine Selbstversorger-Oase. Nachhaltigkeit ist ihm besonders wichtig, weil Kreativität Schöpfung ist. Am 24. Juli 2008 performte Patrice vor dem Besuch von Barack Obama in Berlin. Für ihn ein historischer Moment. Wenn er über seine bisherige Karriere nachdenkt, dann denkt er dass er nicht mal angefangen hat. In diesem Monat steht für Patrice eine Tour mit seinem Album "9" und seiner neuen Single "Sentinel" an. Am meisten freut er sich auf die DE Tour, weil it's been a while. Wenn er sich einen Musiker aussuchen könnte, mit dem er gemeinsam auf Tour gehen würde wäre es Chronixx, denn er ist die Zukunft. Patrice lebt in New York, Paris und Köln. Der größte Unterschied zwischen den drei Städten ist ihre Kultur. An Köln liebt er besonders Köln, während ihn nichts nervt. Wenn Patrice sich noch einen großen Wunsch in Zukunft erfüllen könnte, dann wäre es sich weiterzuentwickeln. In diesem Sinne rät er allen Studierenden: Seid tapfer & protect your soul ! Dein

Patrice

SUMMER VIBES
COME BACK!
LIEBEN WIR!!!!



Patrice ist ein echtes Vorbild, wenn es um unsere Umwelt geht. Nachhaltigkeit hat für ihn einen hohen Stellenwert. Der Songwriter und Reggae-Sänger ließ sich sogar von Philosoph Friedrich Nietzsche inspirieren. Zu seinen musikalischen Vorbildern zählen vor allem Jimi Hendrix und Bob Marley.

Text: David Heermann // Fotos: Supow Music, Marco Klahold // Illustration: HorenKO/depositphotos.com